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１ 目 的 

（仮称）浦和区区民意見交換会（以下「意見交換会」という）は「浦和区の将来像」に

ついて、区民同士がワークショップ形式で意見交換をし、より魅力あるまちづくりを行

うため浦和区にアドバイスをいただくことを目的とし、開催しました。 

２ 日時・開催場所

  令和元年７月３１日（水） １４時～１６時  

浦和コミュニティセンター第１３集会室 

３ 参加者 

計１８名

  ［内訳］・浦和区市民活動ネットワーク連絡会より選出された者 ９名 

      ・浦和区内在住もしくは在学の中学生・高校生 ８名 

         ・高校生ファシリテーター １名 

４ ワークショップの内容 

ワークショップ形式を採用し、 

①話を独占しない 

②上下関係や比較・評価を持ち込まない 

政治・宗教の話をしない 

④全員が平等に話せる場にする 

という４つのルールを設け、班ごとにアイスブレイク（ゲーム）を行い、年齢や 

立場に関係なく、安心して自分の意見を言える場をつくりました。 

（１）区民意見交換会の正式名称について 

・それぞれの班において、名称のアイディアを１人１人が付箋に書き出した後、メン

バー内で共有・意見交換し、班の案を決定する。 

・班ごとに発表を行い、１人１票を投票し名称を決定する。 

（２）浦和区の将来像について 

  ・それぞれの班において、区長マニフェストの主要な取組６つのうち１つを選択。 

  ・選択した取組について、浦和区の未来につながるアドバイスを１人１人が付箋に

書き出した後、メンバー内で共有・意見交換し、班として一つにまとめる。 

  ・班ごとに発表を行う。 

アイスブレイクの様子 
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５ 結 果 

（１）区民意見交換会の正式名称について 

（A）各班の案について 

・アジサイ班 「浦活未来会議」 

  ・バラ班    「浦和ネクストステージプロジェクト」 

   ・ヒマワリ班  「ワイワイつくろう未来の浦和」 

（B）投票結果 

 投票の結果、アジサイ班「浦活未来会議」とバラ班「浦和ネクストステージプロジェ

クト」がほぼ同数となり、参加者の承認を得て、浦和区市民活動ネットワーク連絡会正

副会長会に諮ることとなった。 
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（Ｃ）名称の決定 

 浦和区市民活動ネットワーク連絡会正副会長会において、「浦和ネクストステージプロ

ジェクト」に決定した。 

う浦和ネクストステージプロジェクト



- 4 - 

（２）浦和区の将来像について 

《アジサイ班》 

選定した取組 ６ 健康で共に支えあうまちづくり 

【アジサイ班のアドバイス】

〇予防医療の充実 

    ・（子ども～高齢者が交流できる）コミュニケーションの場を設ける 

    ・外出の際の移動手段を充実させる 

    ・運動や交流のための施設を設ける 

    ・食についての知識を共有する（子ども食堂、食育など） 
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《バラ班》 

選定した取組  ２ 「浦和ブランド」を活用した魅力あるまちづくり 

【バラ班のアドバイス】 

〇多目的スペースを確保し、集客力のあるイベントを実施する 

   （RedsLand、お祭り、肉バル、ロックフェス、B級グルメ、フリマなど） 

〇イベントの企画や自習、集会ができる多目的な部屋をつくる 
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《ヒマワリ班》 

 選定した取組  ３ 一体性と「にぎわい」のあるまちづくり 

【ヒマワリ班のアドバイス】 

〇サッカー等のスポーツ・建造物・食べ物など、 

浦和区にしかないものをもっとPRする 

〇PRするためのわかりやすいマップを作る 
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６ アンケート結果 

終了後、参加者にアンケートを実施しました。（司会進行を務めた浦和区市民活動ネッ

トワーク連絡会会長及び高校生ファシリテーターを除く１６名。） 

市民活動団体

8人

高校

6人

中学校

2人

【問１】 どちらからご参加されましたか

今頃

12人

いつでもよい

4人

【問２】 開催の時期はいつ頃がよろしいですか

なった 14人

まあなった 2人

【問３】 「浦和区の将来像」について考えるきっかけに

なりましたか
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 【問５】ご意見・改善点をお聞かせください 

No 区分 ご意見・改善点 

１ 中学生 貴重な体験をさせていただきありがとうございました。 

２ 高校生 
考える機会を頂けて自分の為にもなりました。ありがとうございま

した。 

３ 高校生 駅に近くてよいと思いました。 

４ 高校生 グループワークという形で意見を出すのが面白かった。 

５ 市民活動 ご協力致します。 

６ 市民活動 若い方と浦和区の未来を考える機会を持てて楽しかったです。 

７ 市民活動 最終的にどう決めて行くのか心配！ 

８ 市民活動
大人の意見だけでなく、いろいろな世代の意見を聞くことができ、良

かった。 

９ 市民活動

浦和区の活動に市民の意見を聞きたいということで開かれたと思う

が、浦和区だけでない、せめてさいたま市くらいの規模で話し合った

らどうかと思った。 

１０ 市民活動 
楽しかったです。定期的に開催し、きちんと結果を実現する会になっ

たらよいと思います。 

浦和ブランド 9人

サッカーのまちづくり

2人

世代間交流 11人

緑豊かなまちづくり

1人

ネットワーク連絡会と

の交流

1人

区民と区役所の協働

5人

その他（子ども・親への

サポート） 1人

【問４】 どのようなことを話し合いたいですか


